



Denia Caballero ganó la medalla de oro. **Autor:** Cubasí **Publicado:** 21/09/2017 | 06:14 pm

Cubanas ganaron los dos primeros puestos del disco en Toronto

Denia Caballero ganó la medalla de oro con una marca de 65,39 metros y Yaimé Pérez la plata, al conseguir un registro de 64,99

Publicado: Viernes 24 julio 2015 | 11:30:32 am.

Publicado por: Juventud Rebelde

TORONTO, julio 24.— Las cubanas Denia Caballero y Yaimé Pérez acaparon este

viernes los dos primeros puestos en el disco femenino de los XVII Juegos

Panamericanos Toronto 2015, destaca PL.

Caballero ganó la medalla de oro con una marca de 65,39 metros y Pérez la plata, al conseguir un registro de 64,99.

El metal de bronce correspondió a la estadounidense Gia Lewis-Smallwood, con cota de 61.26 metros.

Resultados del disco femenino:

1-Denia Caballero (CUB) 65,39 metros.

2-Yaimé Pérez (CUB) 64,99.

3-Gia Lewis-Smallwood (EE.UU.) 61,26.

<http://www.juventudrebelde.cu/deportes/2015-07-24/cubanas-ganaron-los-dos-primeros-puestos-del-disco-en-toronto>

Juventud Rebelde | Diario de la juventud cubana

Copyright © 2017 Juventud Rebelde